
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a Clínica da Família instalada no Vetor Oeste.

 Considerando que a Saúde é um dos pilares da nossa gestão e a

implantação  da  Clínica  da  Família  com a  UPA 24H no Vetor  Oeste  é  um marco  para

Jundiaí, 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 - Qual a quantidade de atendimentos realizados no último trimestre
em cada especialidade na Clínica da Família instalada na UPA do Vetor Oeste?

2 - Qual a quantidade de médicos disponíveis nesta unidade e suas
especialidades?

3 - Qual o tempo de espera para o agendamento das consultas e
para a realização dos exames?

4 -  O pré-agendamento  de  consulta  e  exames é  possível?  Existe
alguma limitação diária para com esses agendamentos?

5  -  Qual  a  quantidade  de  pessoas  que  estão  aguardando
atendimento  nas  filas  de  espera  desta  unidade  e  em quais  especialidades?  Por  favor
elencar por especialidade e quantidade e enviar relatório.

6 - Qual a estimativa de prazo para o município conseguir zerar as

filas de espera para o agendamento de consultas e a realização de exames? 

Sala das Sessões, em 07 de março de 2023.

PAULO SERGIO MARTINS
Paulo Sergio - Delegado 
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REQUERIMENTO AO PLENÁRIO Nº 234/2023

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 A

O
 P

LE
N

ÁR
IO

 N
º 2

34
/2

02
3 

- P
ro

to
co

lo
 n

º 9
80

/2
02

3 
re

ce
bi

do
 e

m
 0

2/
03

/2
02

3 
15

:5
3:

14
 - 

Es
ta

 é
 u

m
a 

có
pi

a 
do

 o
rig

in
al

 a
ss

in
ad

o 
di

gi
ta

lm
en

te
 p

or
 P

au
lo

 S
er

gi
o 

M
ar

tin
s

Pa
ra

 v
al

id
ar

 o
 d

oc
um

en
to

, l
ei

a 
o 

có
di

go
 Q

R
 o

u 
ac

es
se

 h
ttp

s:
//s

ap
l.j

un
di

ai
.s

p.
le

g.
br

/c
on

fe
rir

_a
ss

in
at

ur
a 

e 
in

fo
rm

e 
o 

có
di

go
 0

A9
E-

D
A2

2-
0D

49
-A

4B
B.

Pag. 1/1


